Antrag Nr. 23-O-16-0015 SPD/FDP

Betreff:

Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln (SPD, FDP)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten: 1.1. inwieweit das im Schreiben vom 17. Januar 2023 bekanntgegebene Verfahren zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln zu Veränderungen für Klarenthal führt, und wurden die in der Vergangenheit genutzten Klarenthaler Lichtmasten, in die aktuelle Liste von der ESWE Versorgungs AG eingearbeitet?

1.2. weshalb die Ortsbeiräte bei der Erarbeitung der neuen Regelungen über das Anbringen der Geschwindigkeitsmesstafeln nicht mit einbezogen wurden?

Begründung:

Mit Schreiben vom 17. Januar 2023 hat Herr Gerad Berg beschrieben, wie vor dem erstmaligen Anbringen der Messgeräte verfahren werden muss.

In Klarenthal wird das Messgerät alle 2 Wochen umgehängt. Demnach sind schon einigen Lichtmasten in der Vergangenheit genutzt worden. Sollten die, in der Vergangenheit genutzten Lichtmasten, ohne vorheriger Freigabe durch ESWE nicht mehr genutzt werden können, so ist dies eine Beeinträchtigung in der politischen Arbeit, da eine zeitnahe Anbringung von Messgerät nicht mehr möglich ist.

Wiesbaden, 08.03.2023